



Kordes Pengurus Cabang IPSI se- Bojonegoro dikukuhkan, Dandim 0813 : Tetap Jaga dan Tingkatkan Kondusifitas diwilayah

Basory Wijaya - BOJONEGORO.KIM.WEB.ID

Sep 12, 2022 - 10:31



BOJONEGORO, – Bersama jajaran Forkopimda Bupati Anna Mu’awanah, Kapolres AKBP Muhammad, Dandim 0813 Bojonegoro, Letkol Arm Arif Yudo Purwanto, turut menghadiri kegiatan Pembinaan dan Pengukuhan Koordinator Desa (Kordes) Pengurus Cabang Ikatan Pencak Silat Indonesia (IPSI) se-Kabupaten Bojonegoro tahun 2022 di GOR Dabonsia, Desa Ngumpakdalem, Kecamatan Bojonegoro, Minggu (11/9/2022).

Hadir pula dalam kegiatan ini Ketua DPRD Bojonegoro, Abdullah Umar, Kepala Dinas Kepemudaan dan Olah Raga (Dinpora) Bojonegoro, Amir Syahid, Ketua KONI Bojonegoro, Ali Mahmudi, Ketua IPSI Bojonegoro, Hendro Setto Widodo, dan Ketua IPSI tingkat Kecamatan se- Kabupaten Bojonegoro.

Dalam laporannya, Kepala Dinpora Kabupaten Bojonegoro, Amir Syahid, menyampaikan bahwa kegiatan yang dilaksanakan merupakan program pembinaan olahraga dibidang pencak silat. Pembinaan ini dilakukan guna mempersiapkan serta mencetak atlet-atlet yang terencana dan terukur. Harapan kedepannya bisa mencetak para atlet-atlet yang berprestasi, dan membanggakan Bojonegoro.

“Jumlah koordinator IPSI tingkat desa yang akan dikukuhkan berjumlah 796 dari 28 Kecamatan se- Kabupaten Bojonegoro,” ungkapnya.

Bupati Bojonegoro, Anna Muawanah, dalam kesempatan ini menyampaikan bahwa pengukuhan IPSI tingkat desa tersebut dilakukan sebagai tolak ukur untuk menjaring bibit pesilat dari desa. "Dengan adanya Koordinator Pengurus Cabang IPSI di tingkat desa ini dalam rangka memelihara kerukunan serta menjaga Harkambitmas diwilayah Kabupaten Bojonegoro," terangnya.

Selain itu, dengan adanya Kordes Pengurus Cabang IPSI ditingkat Desa tersebut juga untuk mewadahi atlet-atlet pencak silat agar bisa menorehkan prestasi guna mengembangkan Kabupaten Bojonegoro dari tingkat nasional maupun Internasional.

"IPSI tingkat desa, anggotanya meliputi beberapa pesilat yang tergabung di Bojonegoro Kampung Pesilat (BKP). Sehingga atas nama pemkab, mari bersama kita jaga Kamtibmas. Ayo spirit untuk Bojonegoro yang lebih baik dan mencetak prestasi yang lebih membanggakan Bojonegoro," pinta Bupati Bojonegoro, Anna Mu'awanah.

Hal senada juga disampaikan Dandim 0813 Bojonegoro, Letkol Arm Arif Yudo Purwanto, bahwa pihak mengharapkan dengan dikukuhkannya koordinator tingkat desa pengurus cabang Ikatan Pencak Silat Indonesia ini agar terus untuk menjaga kondusifitas diwilayah tersebut tetap aman dan kondusif. "Kondusifitas wilayah adalah tanggungjawab kita bersama. Sehingga kami berharap situasi kamtibmas yang sudah baik ini tetap dipertahankan bahkan lebih ditingkatkan," pungkasnya. (pendim 0813)